

## **Trithérapies : l'augmentation de l'espérance de vie est estimée à 10 ans**

Abderrahim DERRAJI - 2017-05-16 16:04:32 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

D'après une étude menée par une équipe de l'Université de Bristol (Angleterre), l'espérance de vie des patients séropositifs en Europe et en Amérique du Nord a augmenté d'environ dix ans. Elle atteint désormais 73 ans chez les hommes et 76 chez les femmes pour un patient de vingt ans qui a commencé son traitement à partir de 2008. « Les combinaisons d'antirétroviraux sont utilisées dans le traitement du sida depuis vingt ans, mais les médicaments récents ont moins d'effets secondaires, obligent à prendre un nombre moins élevé de cachets, empêchent davantage le virus de se reproduire et de résister au traitement», explique l'un des auteurs, Adam Trickey. Et d'ajouter : «Nous devons maintenant nous focaliser sur les questions liées au bon suivi des traitements, au diagnostic tardif de l'infection au VIH ainsi qu'au diagnostic et au traitement des affections associées». Cette étude, qui a été publiée dans le «Lancet HIV», s'appuie sur les données de 88.504 patients de dix-huit pays d'Europe et d'Amérique du Nord qui ont entamé un traitement par antirétroviraux entre 1996 et 2010. Cette étude montre aussi que le nombre de patients décédés durant les trois premières années du traitement est moins élevé chez les patients qui l'ont débuté entre 2008 et 2010 que chez ceux qui l'ont entamé entre 1996 et 2007.